

L'association Hermanos Saiz fête son 35e anniversaire



La Havane, 18 oct. (RHC).- L'association Hermanos Saiz, (AHS) organisation qui rassemble des jeunes artistes cubains, est arrivée ce lundi à son 35e anniversaire.

Pour marquer cet anniversaire l'AHS a décerné son Prix Maestro de Juventudes (Maître des Jeunes) à 7 personnalités de la culture cubaine.

Au cours d'une cérémonie organisée au siège de la Bibliothèque nationale, Place de la Révolution à La Havane, l'AHS a distingué Senel Paz, écrivain lauréat du Prix national du cinéma, Vivian Martinez, théâtrologue et Miguel Iglesias, chorégraphe et danseur.

La liste des lauréats est complétée par le critique culturel Manuel López, le directeur de la Guérilla d'acteurs de théâtre de la province de Granma, René Reyes, l'historien Luis Antonio Figueroa et le jazzman Bobby Carcassés.

À l'occasion de son 35e anniversaire, l'AHS reste attachée au slogan de sa campagne de promotion: «L'Art jeune, maintenant et à jamais», une phrase qui évoque les mots du leader de la révolution cubaine, Fidel Castro, lors d'une réunion avec les membres du conseil national de l'organisation en 1988.

À l'époque, Fidel avait déclaré que la genèse d'une telle organisation se justifiait maintenant et pour toujours.

Source: CubaSI

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/274131-lassociation-hermanos-saiz-fete-son-35e-anniversaire>



Radio Habana Cuba